

皆様，新たに学生クラス幹事代表となりました国際資源学部資源開発環境コース3年次の今泉徹也です．

先日前任の佐藤一輝さんから代表を引き継ぎました，これからも北光会の活動を盛り上げられるように頑張ってみます．

現在のところ引継ぎ後最初のイベントとしまして，11月上旬に企業見学会を計画中です．

また現在私が所属しております国際資源学部ではカリキュラムの大きな目玉である海外資源フィールドワークが行われています．

海外フィールドワークは資源開発の最前線である海外を訪れ実際の資源開発現場を学ぶことを目的としており，現在も多くの国で学生が実習を行っています．

私はアラブ首長国連邦アブダビ首長国を訪れ，受け入れ先の企業様の御厚意もあり想像以上の様々な貴重な経験をすることができました．

現地で過ごした感想としましては，まず暑いというのが一番ではありますが湿度の関係か想像以上に過ごし易く，食事もおいしく快適に実習期間を過ごすことができました．

また現地では多くの秋田大学OBの方とお会いすることができ秋田大学の歴史と伝統を感じることもできました．

これからも北光会学生クラス幹事をよろしくお願いいたします．

学生クラス幹事代表交代の御挨拶

作者：事務局

2016年 12月 21日(水曜日) 16:47 -
